



Alertan la IP y sindicatos riesgo para 800 mil mdp de Infonavit

Reforma. Piden certeza en la supervisión de los recursos

GISELLE SORIANO

CIUDAD DE MÉXICO

De aprobarse la reforma al Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) por el pleno del Senado, 800 mil millones de pesos corren el riesgo de perderse, alertó el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Juan José Sierra.

En conferencia conjunta con diversos sindicatos, el líder de la iniciativa privada advirtió que es necesario protegerlos, pues de esta cantidad podrán usar 350 mil millones de pesos para la construcción de vivienda, pero el problema es que no hay claridad sobre quién mantendrá una supervisión del dinero y si estos recursos regresarán a las personas.

“Tenemos que cuidar los 800 mil millones de pesos que son de Carlos, de María, de Juana, que son recursos de los trabajadores, por lo tanto, en donde estamos de acuerdo los empresarios y los sindicatos es pedir la transparencia de adónde van y cómo se van a invertir esos recursos, y si es posi-

ble su retorno”.

“Lo importante es determinar si el dinero que se otorgará proviene de los recursos de los derechohabientes. Esto es clave porque, si no se cobran los créditos ni los intereses correspondientes, los fondos utilizados para la inversión en viviendas terminarán deteriorándose”, añadió.

Mencionó que hay trabajadores que aún no hacen uso de ese crédito, por esa razón es la importancia de proteger el recurso.

Juan José Sierra resaltó que es necesario que se tengan las reglas claras de operación y supervisión, a fin de saber cómo se invertirán el dinero, así como las condiciones en que se hará.

Por lo anterior, el secretario general de la Confederación Regional Obrera Mexicana (CROM), Francisco Hernández, propuso que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) intervengan en la fiscalización de los recursos del Infonavit.

Esto con el objetivo de que supervisen la operación de manera

integral de este organismo.

“La Comisión Nacional de Valores cuenta con un conocimiento especializado en materia financiera, crediticia y contable, así como de su complejidad derivada de su naturaleza, reconocida por la Suprema Corte de Justicia, así mismo la atención de la Auditoría Superior de la Federación”, expresó. —

Y ADEMÁS

Superdomingo con 8 millones de plazas

Hay 8 millones de empleos en México detrás de los productos que se consumen más en el país durante el Super Bowl, de acuerdo con el Consejo de la Comunicación. Por ejemplo, la industria de la cerveza genera más de 2 millones 600 mil empleos, mientras que los restaurantes emplean a más de 4 millones 300 mil colaboradores y colaboradoras.



Estuvieron líderes de Coparmex, Concamin y CROM, entre otros. ESPECIAL